
CIRCOSCRIZIONE 5 ^
Borgo Vittoria - Madonna 
di Campagna - Lucento - 
Vallette 

INTCI5 5 / 2023 02/02/2023

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
CRESCIMANNO Enrico, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia FRISINA Pasquale SUBBIANI Stefano

ARENA Alice IPPOLITO Emanuele TASSONE Giorgio

BALLATORE Chiaffredo LAUDISA Federica VALENTE Pasquale

BORELLI Luigi LONGHI Elisabetta VENTRA Carmela

BORRELLI Simona MARTINA Luigi ZUPPARDO Roberto

CANINO Antonio MASTROENI Caterina 
Francesca

CUZZILLA Antonio REDAVID Cinzia

FRANCAVILLA Bruno SPERANZA Alessandro

In totale, con il Presidente, n. 22 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: BATTAGLIA Giuseppe - CORRENTI Alfredo - 
MONTALBANO Deborah

Con la partecipazione del Segretario MAGNONI Umberto

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO

OGGETTO: C.5 -  INTERPELLANZA AI SENSI DELL'ART.  45 AVENTE AD OGGETTO:
POSSIBILE RIAPERTURA DI VIA STRADELLA SU LARGO GROSSETO

PREMESSO CHE
• Da circa un anno sono state raccolte le lamentele inerenti i disagi causati dai lavori che si sono

protratti  da  tempo  nella  zona  da  parte  di  residenti,  commercianti  della  via  e  pendolari  che
transitavano quotidianamente su via Stradella  verso Borgaro/Venaria costretti  ad aumentare il
loro percorso sia in termini di tempo che di distanza.

• La via in questione è stata colpita da una desertificazione commerciale senza precedenti, al punto
che risulta che su 22 attività commerciali, 9 o più abbiano deciso di chiudere definitivamente.

• E’ altamente probabile  che il  problema abbia interessato anche le  attività  nelle  vie  limitrofe,
portando un aumento delle sofferenze e cali di fatturato.

• Tali chiusure sono la conseguenza di un cantiere cominciato nell’estate del 2017 e dove tutt’ora,
quasi alla conclusione dello stesso i commercianti e residenti si trovano completamente isolati
nella viabilità di Largo Grosseto in una via ormai completamente buia e deserta nelle ore serali e
soggetta a rischio di microcriminalità.

CONSIERATO CHE
In data 06/10/2022 da un sopralluogo effettuato congiuntamente con l'assessorato alla Viabilità, al 
quale erano presenti l'Ing. S. Cianchini per quanto di competenza agli impianti semaforici, l'Arch. 
E. Fontana per l'Ente Centrale i Coordinatori di II e III Commissione della Circoscrizione5, per 
verificare la possibilità di soluzioni che potessero essere prese in considerazione.

CONSIDERATO INOLTRE CHE 
A seguito di comunicazione inviata dalla Circoscrizione 5, in data 03/11/2022 con nota prot. 3559 al
Dipartimento Grandi Opere e Viabilità della Città di Torino, nella quale si chiedeva la riapertura al 
transito veicolare di Via Stradella verso Via Lanzo - Via Stampini, proprio in funzione di quanto 
emerso dal sopralluogo citato, sollecitando l'urgenza della riapertura considerando che il sedime 
stradale risulta già utilizzato come uso promiscuo, vetture, tranviarie e autobus

CONSIDERATO CHE
Gli immobili residenziali e i locali commerciali negli anni coinvolti dal Cantiere di C.so Grosseto, 
hanno perso il loro valore sia immobiliare che commerciale e pertanto una possibile riapertura del 
tratto stradale potrebbe permettere a questa Via di poter mantenere in vita le attività che hanno 
resistito a fatica e anche per permettere ad altre di poter investire in questa parte del territorio, che 
diversamente si troverebbero privo di servizi e degrado in aumento.

SI INTERPELLA IL SINDACO E GLI ASSESSORI COMPETENTI
• Per sapere se vi è uno studio tra Comune e GTT per trovare una soluzione alla riapertura del

traffico  privato  creando  una  zona  promiscua  nel  Largo  Grosseto,  così  da  facilitare  il
raggiungimento  verso  Via  Stampini  Via  Lanzo  Via  Venaria  ed  andando  a  smaltire  l’intenso
traffico su via Borgaro/Potenza il quale crea forte disagio.

• Per conoscere, in seguito alle modifiche di Via Stradella, la variazione demografica dei residenti.
A tal  riguardo  si  segnalano  stabili  e  unità  immobiliari  non  occupati,  abbandonati,  a  rischio
occupazione abusiva.

• Se l'Amministrazione Comunale intende procedere alla riapertura di tale tratto stradale e con
quali tempi, o, in alternativa, si chiede all'Amministrazione di valutare un'apertura sperimentale
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misurando gli effetti sul nodo Grosseto ed eventuali ricadute sul servizio TPL.

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione per alzata di mano 

(Al momento della votazione nessun Consigliere risulta assente dall’Aula)

accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………………... 22
ASTENUTI ………………….. =
VOTANTI …………………… 22
VOTI FAVOREVOLI ……….. 22
VOTI CONTRARI ………….. =

All’unanimità 
APPROVA L'INTERPELLANZA
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Enrico Crescimanno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Umberto Magnoni
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